

DE L'EVANGILE SELON ST LUC (5,17)

« Un jour que Jésus enseignait, il y avait dans l'assistance des pharisiens et des docteurs de la Loi, venus de tous les villages de Galilée et de Judée, ainsi que de Jérusalem ; et la puissance du Seigneur était à l'œuvre pour lui faire opérer des guérisons. »

Un jour Jésus enseignait... Il enseigne par ses paroles, et par son être même. Il est à l'écoute et il éduque.

Eduquer est une aventure qui engage.

Eduquer, ce n'est pas transmettre des connaissances ; nous le savons bien... c'est avant tout, aider le jeune à grandir, à devenir lui-même, pleinement lui-même, pleinement humain.

C'est bien pour cela que le Père Jean-Maurice Catroux et Mère Marie ont fondé la Bonne œuvre qui plus tard deviendra la Congrégation des Filles de la Charité du Sacré Cœur de Jésus en 1823 ; c'est pour cela que déjà en 1684 St Jean Baptiste de la Salle fondait les Frères des écoles Chrétiennes à Reims.

Nous savons que pour devenir cet éducateur, cette éducatrice, cela demande beaucoup de temps, d'attention ; et même cela demande de notre part beaucoup de compassion ! Oui, beaucoup de compassion pour tous les jeunes qui nous sont confiés, mais aussi pour toutes les personnes que nous rencontrons.

C'est donc pour cela, que, le seul et véritable éducateur c'est le Seigneur Jésus ; car, comme le souligne les statuts de l'Enseignement Catholique, notre mission éducative se fonde sur la pédagogie du Christ.

Jésus donne l'exemple, il incarne lui-même ce qu'il enseigne. Il met en pratique ce qu'il demande aux autres. En l'observant, nous pouvons déduire que la première façon d'éduquer ne consiste pas à vouloir instruire ou corriger mais à vivre de façon radicale sa propre vie en cohérence avec ce que l'on demande aux autres. C'est donc à sa suite, que nous voulons, après nos fondateurs, continuer ce chemin.

Jésus manifeste une attention particulière à chacun « Que veux-tu que je fasse pour toi ? »

demande-t-il au paralytique, demande-t-il à chacun d'entre nous. Ainsi, le Christ nous donne la possibilité de rejoindre notre désir le plus profond.

Jésus que nous puissions, nous, aussi à la suite du Christ, être une présence aimante auprès des jeunes qui nous sont confiés.

Donne-nous de toujours les encourager ; que, nous puissions oser une attention particulière à chacun. Permetts-nous de savoir les rejoindre, comme toi Jésus, tu nous as rejoint dans notre propre histoire.

Jésus adresse toujours un appel personnel « Viens ».

Il nous accueille tel que nous sommes et nous ouvre les portes de la liberté intérieure.

Seigneur que nous devenions des témoins de ton amour pour qu'avec ta force nous aidions les jeunes à apprendre que l'essentiel est de goûter les choses intérieurement.

Que dans nos établissements nous gardions une attitude fraternelle, une qualité de relations.

Jésus fait confiance à chacun d'entre nous : « Va ».

Le Christ fait confiance à la personne qu'il envoie. Seigneur, à l'exemple de Jésus, que nos paroles soient toujours encourageantes, positives et pleines d'espoir.

Eveille en nous assez de confiance en toi pour que nous puissions aider les jeunes à découvrir leurs talents qu'ils ont à faire valoir.

Fais de nous tous Seigneur, des éclaireurs, pour leur ouvrir toujours un nouveau "crédit d'avenir", quoi qu'il arrive, quoi qu'il soit arrivé.

Jésus nous adresse cette promesse « Je serai avec vous... ».

Aujourd'hui encore, Jésus est présent au milieu de nous et nous accompagne jour après jour. Seigneur, envoie-nous ton Esprit Saint pour entraîner nos élèves sur les chemins du bien, du beau et du vrai, parce qu'ils sont les chemins qui mènent à ta rencontre. Enseigne-nous Seigneur, l'infinie patience que tu nous portes. Et rappelle-nous toujours que c'est toi qui ouvres les cœurs des jeunes confiés à nos soins.

Enfin, Seigneur, fais qu'à l'exemple du Patron des éducateurs, saint Jean-Baptiste de La Salle, et de nos fondateurs, Jean-Maurice Catroux et Mère Marie, nous contribuions à former dans nos élèves cet homme nouveau créé à ton image dans la justice et la sainteté de la vérité.

Donne-nous la joie de faire advenir ton règne dans le cœur des jeunes, dans nos cœurs.

PRIERE A NOTRE DAME DE L'ÉTOILE

Nous ne pourrions pas finir ce temps de prière sans nous tourner vers Marie ; Marie Notre Dame de l'Étoile, vers qui se tourne nos cœurs d'enfants, vers qui nous voulons porter les cœurs de tous ces jeunes qui nous sont confiés.



O Notre Dame de L'Étoile

Vers vous se portent nos regards et nos cœurs d'enfants :

Vous êtes l'Étoile du matin qui annoncez la venue du Jour

Vous êtes l'Étoile du soir qui brillez dans notre Nuit

Vous êtes l'Étoile de la Mer

qui nous guidez jusqu'au bienheureux port.

Comme l'Étoile envoie son rayon du ciel sur la terre

Envoyez vers nous votre Fils Jésus

Lumière éternelle du monde !

A travers les obscurités et les tempêtes de la vie,

Aux heures de doute et de tentation,

Dans la révolte ou la faiblesse,

Soyez notre clarté et notre Paix !

Soyez notre Espérance et notre sainteté !

Soyez notre Tendresse et notre force.

**O notre Dame de l'Etoile, Qu'en Vous reposent à jamais
nos regards et nos cœurs d'enfants !**

Amen